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司会 SAA佐 ね 和 慮

☆点   鐘       会 長 赤 尾 未 雄

☆ロ タリツンタ   「 我等の生業J

リツクリ'  SAA吉 沢 洋 安

☆お客様紹介      会 長 赤 尾 未 雄

米国 健 治様 (多厚ンネマフォーラム)

野坂きよか様 (多摩シネマフォーラム)

大杉 公 志様 (多摩ンネマフォーラム)

自室  健 様 (東京多摩RC)

鈴木 邦 彦様 (多摩市青年会議所議長)

伊野 弘 明様 (多摩市青年会議所)

秋山 和 夫様 (多原市青年会議所)

下日 智 久様 〈多摩市青年会議所)

地区、R財 団委員長 由 非 重 光様

多摩フロゴルフ協会所属フロ 8名

当つラブ会員        13名

チャリティ先 ロ ータリー財団

尚、当日をR財 団75周年協カデーとし、

全員参加のチャリティ運動を展開、 「ガ

バナー公式訪間記念事業Jと したしヽ

キ第 2ロ クラブ協議会報告

9/14(月 )南 野商事事務所にて緊急につう

ブ協議会を開催、会員候補者森日舞子氏の

大会に関し大熊会員より提出された意見書

について協議し、管否面論、活発を意見交

換が行われた。

☆ 幹 事 報 告     幹 事 遠藤 二郎

*委員会活動計画四半期報告書を21日迄に提

出して下さい。

ネローつ一フつ卜地区広報誌発行のお知らせ

ネ例会臨時変更のお知らせ

多厚RC

10月20B(火 )→ 10月23日 IMに 振替

【多摩青年会議所野球お礼のご挨拶】

鈴木 邦 彦様

3/卸 4000名 の観客を迎えてフロ野球イー

スタンリーグ戦、ロッテ 西 武戦を大成功

のうちに終了することができました。

今後とも青年会議所にもこ指導いたたきた

しヽ 本当にありがとうこさいました。

☆ 会 務 報 告 会長 赤 尾 木 雄

■方バナー公式訪間記念、フロアマ親嵯チャ

リティゴルフ大会開催の作。9/30(水 )、

ガパナー公式訪P・5当日、小倉ガバナーほか

地区、分区役員の参加を得て、下記の通り

チャリティゴルフ大会の開催を決定した。

場所 :府中カントリークラフ

参加予定者

ガ/ ナヽー

地区幹事

地区副幹事

分区代理

分区幹事

小合康三朗棲

桜丼 昭 二様

中村 洋 一様

虜島 恒 進桟

福島 和 義桟



職業分類、会員送者など各委員会と連係

を取りつつやってほしい。

2 ク ラブ奉仕委員会より

予算を越えた活動を行う場合は理事会及

びつうブ奉仕委員長に中し出て欲ししヽ

3 3う 間情報は、事業として認められて

いるのて今後とも進めて行きたい

4 規 嵯季員会の結婚祝に夫人を同伴する

のは再度親畦委員会で検討すること。

【米山功労者の表彰】 やかまやややさな

1つはクラブあて、他は日本 説 会員 (2

ロロ)

☆委員会報告

★ 出席 委員会  出 席妻員長 日本 調

〔出席報 告〕 (出席免隣者2名)

総故 出席 MU 欠席 出 席 率

奈昌 4 3 3 4 2 7 837抑

計里 4 3 3 0 5 3 81 4神

ニ コニ コ8 0 X

て今週のメークアッフ〕

伊神  お (9/16 ホし幌)

高野 範 城 (9/16 域西)

〔欠席信者〕萩生日茂夫、橋本 幸 夫、

今井 正 司、戸日 昭 寿

[欠席者〕 大松 説 二、松原  健 、

内藤 雪

ネこの所出席率が落ちているので90%の 出席幸

を確保できるようお願いします。

★親 睦委員会  親 睦華 長 キタ日 誠

宮宣  健 桟 (東京多厚RC)

本日はお世話にな19ます

淳守 弘 範 米 lB先生ようこそおいて下さし

ました。

お野 英 一 萩 生日さr.先日は大変3t世話傍

てした。手造のうどんはおいしかつたです。

者般 末 男 先 日はお休みさせていたたき、

すみませんでした。

杉日  説  萩 生日さん大変こちそう1こな19

有難うごさいました。

以上合計  10 000円

★ クラブ奉仕 委員会

会長エレつ卜 横 倉 章 三

十9/14、クラブ奉仕委員会が行われ、次の事

項について討議した。

1 会 員増革曇員会よ19

☆モンゴルに鵠筆とノー トを送る会よ り

全員 奥 末 博 勝

モンゴllの高話官、ガン市ヤックさんが帰

□している0手に8い た モ ンゴルの文部大電

より唐謝ttが8け られた。まちがいなく9月

1日の新宇期に層けられました。

★ 国 際奉 仕 委 員 会 委員長 新海源□郎

■2750地区ガllナーの呼びかけて、今年 8月

グアる島ておきた台風災害による寡全のお

願い :1□ 千円て、 1□ 以上全会員にお願

いします。

★国際青少年交換委員会

委員 風 間 茂 穂

キ国際□―タリー算2750地区派遣交換学生、

野沢麻京子さんの近況にP_3する報告があり

ました 3ヶ 月にわたる長い夏休み■Jt終り、

国の回るような忙しい学生生活と今はテニ

ス部に人るなど、相変わらず色々なことに

チャレンジし頑環っているようてす。

★ 会 報 委 員 会   委 員長 奥日 文夫

■い約束どう19今回より、例会報告のほかに、

会員の相互啓発としうか、話衝をといして、

い互いの経宮や趣味の話しを公開していき

ます。皆さんの積極的なご多うBをお顧いい



たします。一番バッ,一は奥末会員です。

合言のある0話 しをどうそこ期待下さtヽ

■HⅢ;【趣味とマネージメン ト】■:Ⅲ=Ⅲ

会員 奥 木 博勝

私の人生忠を変えさ

せるほど魁せられた山

女点、着魚に出合って

から18年……、人里離

れた秘境て、仙人のよ

うな生活をしていたを

大、村!こ古くから話し

継がれている民話、そ

私の好きな渓流の一つ、日士川水系の佐野

川での不思議な体験です。

連日の晴天で、に沢が渇水し、川底が騒皇

し、石を持ち上げると、かるうじて下が漁れ

ている程度 年 は出せず、あきらめて本流で

拾い釣りをしていた時のことてす。

釣臭もかんほしくなく、宰を納め車に戻っ

たとこる、仕tこ雲行きがあやしくをり、昼た

というのに、真っ噌閣、宮鴫とともになしい

何が約 1時Fg3。いつの間に4」雨も上がり何も

なかったような静かさ   .

昨年のに沢での大釣りが忘れられず 「もし

かしてJ   ■ 再びに沢に戻ると、これは

ビックリ。家雨てやや水は潟つてはいるもの

の理想の渓相となっているではありませんか。

2～ 3時 PB3前の渇水沢を見ているので、絶対

ダメたと思いつつ、ほ穴に一投、 「ググーJ

山女食特有のアタリ、やや18目ながら八寸ほ

どのパールマーつも弦しい
“
山女点

"そ
んな

馬鹿な !の連続て、 7～ 8寸の出女魚がアッ

という間に10匹〈私の使で、在を絶やさない

ため、一つの沢で10匹以上は釣らなt )ヽ。 し

ばし呆然として 「夢なら党める7.rJ。どこが

ら、どうして   信 じられをしヽ 空から山

女魚が降るはずはなし、上流に水があり流れ

てきたとは考えられず.本 流から 「差しJて

くるには、堰長があるし、自体をにす水はな

かったし??。

そこて考えついたのは、川の下には地下水

があり、渇水時には員は地下に潜り、動きも

とれず、餌もとらず、じっと雨を行っている。

行うに行った雨がやって来て、一気に地表に

現われ、空腹を満たさんものと入れ噴しヽ そ

のせいが細身になっていた。と結論,

私はこの体験から、スランフになり窮地に

追い込まれ、落う込んでヤケになった仲間tこ

「夢を搭てず、じっと子抱じる、必ず芽は出

る、夜明けは近い」とう用します。

教訓   花 の命は咲け、事の命は抱けJ

(次回へ続く)

して私自身の信じられないような体験を、従

然tこまかせ、勝手に奥木流
Ⅲ
諺

"を
作19、企

業経営、商t、 部下の人材育成、共育 〈教え

育てるのではなく共に百つ)に 私けたびたび

う用し、信念となった一部を使涯いたします。

誇 (一)“山女魚の値入"

釣大は必ず自分だけのにしボイント(釣場)

を持っています。そこは水流、水温が安定し

顔も畳目て外敵から身をほせる場所てす。そ

の場所を私は勝手に
“
ほ穴

″
と名付けました。

隠穴よll一匹釣り上げても空日には又一匹、

小さなに穴に入っていて、また釣れるわけで

す。この隠穴を数多く知っている人が 「浸流

的の名人Jと 呼ばれるのてす

私が最も好きな
“
山女点のほ欠

"は
2通 り

の解釈てフラス、マイナス思者の3月 が可能

です。

「マイナス思考』

職場で、いつも実績岳下位者を
…
奴がいな

ければ   "と 、転動放出したとしても、

必ず註かが最下位の定席にドッフリ居座って

結局何の進歩もなし   身 に覚えありませ

んが ,              、

『プラス思考』

反対に、実績最上位者の転動、退職て
Ⅲ
収

がいなくなったら成績ダつンです。困ります
"

とわめ<管 理職.心 配こ無月。必ずナンパー

2が成長し、台頭してきて、代役を実たし、

エースになり穴を壇めてくれます。

教副   大 材は共百、百成すべしも

諺 (二)Ⅲ lの下には川がある。
"

《「まち」ずくりと映画》

多厚ンネマフォーラる 米 日 健 治様

智申煉“卑 陣 話】



町づくりと映画と云

う事が、私共多厚ンネ

マフォーうるのやり掛

かった仕事ですので、

そう言った事を皆様方

にこ理解頂いて、今後

こ々協力頂こうと言う

のが大きな狙いでとさ

います。

私は教員を表くやっていましたので、映画

を使っての教育を多摩村時代からかなり実践

しており、映画の効用が大きいと云う事が判

っているわけですが、現在は異してどうなの

がと言うと、現在はテレビがあるものですか

らスイッチひとつて何かやるとをう事たけに

はれて、実擦には映画教育はあまり行われて

いません。

それを行っているのは約21年多層の子供の

映画づくりのれにやつておられる 「多摩の規

子映画」の方です。

そもそも私どもンネマフォーラムガ出来た

のは去年の事で、ある文化団体の雑姦に多原

て国際映画祭をやってはどうだと放言したわ

けですが、何年か経ってたまたま 去 年が多

摩市政21周年であったせいか取り上げられ、

国際映画案をやるには桁ガ違う程度の予算を

頂いた訳です。多摩は大変こ々を活動に補助

金を出して頂いている訳ですが、文化団体に

比べ 特 にスボーツ団体に対しては非付に補

助全ガ多いように息われます。

シネマフォーラるのヒントになつたのは、

北海道の炭鉱 2万 5千 人の斜陽の町で億の金

をかけて国際映画祭を見事実践じ効果をあげ

ていることと、温泉で有名な大分県の湯布院

が17年位映画争をやっており、今では温泉の

けと言うよりは映画の町と言うほうが有名な

くらいの所も在ると言ったことです。

昨年は如周年が功を奏しまして lj FXX万円

の予算を頂いたわけてすが、国際映画祭をや

ることは出来ず結局ほとんど全部をフイルる

代にかけ 1週F・3以上やりました。

私共はこれの反省と今後の検討をした結果、

この様に映画a7きな人が集まって作った市民

の映画祭を今後も続け、目標として映棲実術

億を作るうと言う非常にテカイ夢を考えつい

たわけです.

サイレント映画の弁士達ガ集まってフイル

ムガ無くなってしまうようたからライブうり
―を作らなければダメたと言い始めたのが昭

和卸何年頃ですが、それから10年位後になっ

てロガ重い腰をあけて出来たのガロ立フイル

とセンターです.京 袴にあったのですガ、火

事にあって現在は相模潮の方に倉庫をもつて

います.一 般公開は年に 1口生干し程度に北

の丸公□の実術館の地下でやつています。

白治体で持つているとこうは、広島市ガ

船 以上のフイルムを持っており、京都市

も日本の映画作りのメッカであることから今
一生懸命集めているとこうです。またこの近

くの川崎市にも市民ミE2~ジ アムがあります。

ここでは映画だけでを<、 ポスター手映画に

関わるもの全てをやっています。

市の基本格想に言うところの国際性を拍け

てスボーツ団体に補助全を出して交流をされ

るのも結ほですが、仮に国際映画祭をやれば

もっと対象が大きくなる言です。

現在各地で映画祭 (211以上)ガ 流行ってい

ますが、多厚市はその様を真似でをく、映緯

美術館を作る位の夢をもって、こうした運動

に定弁参画して欲しいと思います。

勿読これらが直ぐに出来るとは思っていま

せんが、町のどこか片鶴にでも作って頂き、

話題を提供し、映機美術館を通じて大きを輪

を作って預くことガ町ず<り になっていくも

のと思います。

日頃日常の所では、映画に関わりを持って

頂く人を沢tb増やして行こうと言うのが、シ

ネマフォーラムの究極の願いです。

=準 章
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